

PERS

Kurun Waktu Sebulan, BKSDA Terima 6 TSL dari Masyarakat Sumbar

Afrizal - JABAR.PERS.CO.ID

Jun 23, 2022 - 13:56



SUMBAR, - Sebanyak enam TSL (Tumbuhan dan Satwa Liar) diserahkan masyarakat kepada BKSDA Sumbar dalam kurun waktu yang berbeda pada bulan Juni 2022.

Kepala BKSDA Sumbar, Ardi Andono menyebut penyerahan TSL berasal dari tempat yang berbeda dari awal bulan Juni sampai dengan 20 Juni 2022.

Pada tanggal 2 Juni 2022, penyerahan seekor renggiling (*Manis javanica*) yang ditemukan di rumah warga bernama Yosa Mahendra, Jorong Bamban, Nagari Ampek Koto Palembayan, Agam.

"Penemuan awal bulan ini sebuah renggiling, yang sudah dievakuasi tim Patroli Anak Nagari (PAGARI) Baringin dan menyerahkan ke kantor Resor Maninjau di Lubuk Basung," ungkapnya.

Renggiling yang ditemukan berkelamin jantan dengan berat 8 kilogram, panjang 110 centimeter. Satwa tersebut dilepas setelah dilakukan observasi di kawasan hutan cagar alam Maninjau pada 5 Juni 2022.

Selain itu, pada Sabtu (4/6/22) ditemukan satu ekor kukang (*Nycticebus coucang*) oleh warga Jorong III Sangkir, Nagari Lubuk Basung, Agam.

"Kukang ini ditemukan saat melintas di tiang listrik dekat pemukiman, lalu dievakuasi dan diamankan di Tempat Transit Satwa," jelasnya.

Sementara itu, 9 Juni 2022, diserahkan dua TSL dari tempat yang berbeda. TSL pertama seekor kelinci sumatera yang diserahkan oleh Kelompok Sadar Wisata Saniangbaka, Kecamatan X Koto, Kabupaten Solok.

"Hewan ini mati saat evakuasi di Kalaweit Supayang, sehingga dilakukan upaya nekropsi dan pengambilan DNA, Jasadnya diawetkan di Biologi UNAND," sambungnya.

Hewan lainnya yang diserahkan yaitu sepasang tanduk rusa sambar (*Cervus unicolor*) dari petugas AVSEC Bandara International Minang Kabau.

"Tanduk dibawa oleh penumpang dari Jakarta, dan sudah diamankan BKSDA Sumbar," ujarnya.

Pada 13 Juni 2022, BKSDA menerima seekor kukang (*Nycticebus coucang*) yang ditemukan di depan rumah warga Jalan Pasar Papan, Jorong Kp. Sudut, Kecamatan Limo Kaum, Tanah Datar.

"Kukang jantan ini dilepaskan petugas di TWA Gunung Marapi Jorong Talang Tengah, Kecamatan Sungai Tarab, Tanah Datar," jelasnya

TSL terakhir yang diserahkan masyarakat ke BKSDA pada bulan ini yaitu seekor Siamang yang ditemukan warga Sei Liku Tengah, Nagari Sei. Liku Pelangai, Kecamatan Ranah Pesisir, Kabupaten Pesisir Selatan, (20/6/22).

"Hewan terakhir ini masih diobservasi oleh WRU III di kandang transit untuk nantinya akan dilepasliarkan," tutupnya.**)